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:ividuo sali6huyendo al ser sorprendido masturbándose ante menores

~nde unexhibidonista
hparquedeLaLaguna.
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dadana:

recibióla llamadade
zOl1adando cuenta
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Un individuo de unos 45años fue
sorprendido por dos jóvenes en
un parque infantil del barrio de
La Laguna mientras se masturba-
ba delante cletingrupo de men<r
res de entte 10y 12años que se en-
contraba jugando en la plaza Rei-
mi SOfia:Prs

.
l
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ser increpado huyó

1 L .

de la zona. Los hechos ocurrieron

el pasado martes y erindividuo no
há podido ser ni identificado ni
detenido. La Policía Local, que
asegUra que sé trata de un caso ais-
lado, ha confinnado que recibió
una llamada de un vecino aler-

tilldo de ese s~ceso. -PÁGINA 5-

CHIPIONA

Convocan una

protesta contra
el parque
eólico marino
La plataforma ciudadana Por
un horizonte sin molinos lle-
vará a cabo mañana sábado
una manifestación en Chipio-
na para mostrar su oposición
a la construcción del parque
eólico marino L<!Scruces del
mar, proyectado entre las lo-
calidades de Rota y Chipiona.
Este colectivo ciudadano, que
engloba a más de 30entidades
del propio municipio, Sanlú-
car de Barrameda yRota, pre-
tende llamar la atención del al-
calde chipionero, Manuel Car-
cía, por su "apoyo incondicio-
nal" a la actuación. La plata.
forma, que yaha recogido más
de 5.000 firmas' contra el pro-
yecto eólico, se muestra afavor
de lasenergías renovablespero
se ha mostrado q>ntraria a que
seatrente ala costade una zona
que vive"prácticiimente del tu-
rismo". -PÁ<
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cen tración tendrá lugar mañana sábado a las 19 horas en la localidad chipionera
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Provincia 17

oca n una manifestación
ra el parque eólico marino
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La Plataforma 'Por un Horizonte sin Molinos' expresa su rechazoa la instalación de aerogeneradores en la costa.

va, "no exhte" ni en Chipiona ni
en lasotras localidades afectadas
por su instalación -Rota y Sanlú-
car de Barrameda-.

La Plataforma se ha mostrado
"a favor de las energías renova-
bles", pero son completamente
contrarios a que sea "frente a la
costa de una zona que vive prác-
ticamente del turismo", matiza-

--~ - u_u _uu- - -- u-

CONSECUENCIAS

Temen por el
"daño" que los

aerogeneradores
puedan provocar en

el ecosistema marino
u-- - - - u - -- u_- - - - u - - u_-

rueba si se respetan los derechos de los usuarios

inspecciona a
1~~iloca'~sde
1'[IOngaclltanos

así como la legalidad, transpa-
rencia yaccesibilidad a los precios
son algtmos de los elementos que
se revisarán en esta campaña, en
la que los inspectores harán es-
pecial hincapié en comprobar si
se informa del precio final com-
pleto de los productos, incluyen-
do el IVA, Ysi la charcutería y los
maIiscos se sirven por unidad de
peso y no por ración, Asimismo,
durante estasactuaciones Secom-
probará sise cumplen lasnormas
sobre comercialización de pro-
ductos de pesca de tallas mínimas
yde épocas de veda.

ANOMALíAS

La campaña llevada a cabo en
2008 desveló que se había en-
contrado algún tipo de anomalía
en relación al cumplimiento de
las normas en materia de Consu-

mo en cuatro de cada diez es-
tablecimientos de restauración
visitados ;en Andalucía, y en
concreto 'en el 38% de los ba-
res, en el $7% de las cafeterías
y e~ el 53% de los restauran-
tes. No o~siante, respecto a la
campaña (leIaño inteIior se re-
gistróun~ levedisminución en
el nivel de infracciones.

Las irregularidades más fre-
cuentes, según los datos que
arrojó la campaña andaluza de
2008, son la falta de verifica-
ción de lasbalanzasque se USarl
para pesar los productos, que
se da casien la mitad de los ca-
sos (en eI48%); así como que
no se ofrecen los productos de
charcutería o susceptibles de
ser cortados de una pieza prin-
cipal por peso en e146%de los
casos.

Del mismo modo, un 37%
de los establecimientos no sir-
ven el maIisco por peso o por
número de unidades, tal y
como establece el decreto
198/1987 de 26de agosto, por
el que se establecen determi-
nadas medidas de defensa de
los consumidores y usuarios
para los establecimientos de
restauración ysimilares,

ron. Asimismo, temió por el
"daño" que lainstalación de estos
aerogeneradores pueda provocar
en el ecosistema marino, del que
vivennumerosas familias de lasci-
tadas localidades, ylamentaron la
"falta de información que se vie-
ne produciendo por parte de las
entidades promotoras", agrega-
ton.

Por otra parte, la organización
Por un Horizonte sin Molinos re-
cuerda las declaraciones de diri-

gentes autonómicos y estatales,
que se pronunciaron en relación
a los parques eólicos marinos, se-
ñalando que no se ejecutarían "sin
consenso social". Además, señaló
que la propia Diputación Provin-
cial de Cádizaprobó en Pleno una
moción en este mismo sentido.

MOTIVACIONES

Según argtunentaron, lacreación
de esta plataforma comarcal de-
muestra que "no exhte" tal con-
senso, al igual que las "más de
5,000 firmas" que llevan recogi-
das por el momento.

Asimismo, tratarán de demos-
trar este extremo con la manifes-
tación convocada mañana sába-
do en Chipiona, que partirá a las
19.00 horas de la lonja pesquera
y recorrerá todas las playas de la
localidad para finalizar en efSan-
tuaIiode Nuestra Señora de Re-
gia.

Entre otras motivaciones, alu-
dieron a que sería "un experi-
mento, puesto que es el primer
parque eólieo marino que se ins-
talaría en España", a sus posibles
afecciones al tuIismo, alaflora, la
fauna y los caladeros marinos,
porque "no queremos arnesgar
nuestro futuro por unos benefi-
cios inciertos yunas cmas de em-
pleo hiperinfladas yque en nada
responden a la realidad de insta-
lación de otros parques eólicos
puestos como modelo por lospro-
motores".

INFRAESTRUCTURASObras Públicas

Mejoran 174kilómetros
de carretera conuna
inversión de 193millones
INFORMACIÓN
CADIZ

La Consejería de Obras Públicas
y Transportes de la Junta de An-
dalucía anunció ayer que ha fi-
nalizado las obras para la mejora
de 174,27 kilómetros de carrete-
ras en la provincia de Cádiz, lo que
supone una inversión hasta el mo-
mento de 193,65 millones de en-
ros.

En un comunicado, la Admi-
nistración autonómica explicó
que estas actuaciones se incluyen
dentro del Plan para la Mejora de
la Accesibilidad, la Seguridad Vial
y la Conservación En la Red de Ca-
rreteras de Andalncía (Plan Mas-
cerca), cuya inversión total pre-
vista en la provincia ronda los 504
millones de euros,

Dentro del Plan, con horizon-
te temporal hasta el año 2013, se

contemplan medio centenar ac-
tuaciones en las carreteras gadi-
tallas, de las que 20 ya se han ter-
minado, 13 son proyectos en lici-
tación, once están en ejecución,
cuatro se encuentran en estudios
informativos y dos en fases pre-
vias,

MAYOR SEGURIOAD

El Plan Mascerca contempla ,¡ni-
camente las carreteras de titulari-

dad autónoma y, dentro de éstas,
actúa en aqnellas que se conside-
ran de especial interés en función
del nivel de tráfico, haciendo hin-
capié en la seguridad vial, conec-
tividad entre zpnas de especial in-
terés turístico y estratégico; así
como por su necesidad para la ac-
cesibilidad a la Red de Gran Ca-
pacidad desde los distintos nú-
cleos de población.
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,,~~é loclI del paitido en pleno ha criti,

¡1'lr$OEroteño pide ladimisión
~I' tlelegado de Costa Ballena,.,

do la gestión de "una de las crisis más graves de este año"

Elcomité local del partido ha pedido la dimisión de los responsables del Ayuntamiento del Area de Costa Ballena.

en e! Complejo Thrístico, el Par-
tido Socialistadice haber acmado
"de manera seria y responsable",
mostrando su interés por colabo-
rar con el equipo dé Gobierno en
todo lo que estuviera en sus posi-
bilidades,encontrando por elcon-
trario una actitud de crispación y
derechazo por parte de losntiem-
bros de RRUU yPP, "que no han
dudado en eludir responsabili-
dades y en mentir".

El Partido Socialistade Rota re-
cuerda que solicitó una reunión
urgente de laJunta de Portavoces,
de cara a recabar toda la infor-
mación con respecto a lo ocurri-
do yalos pasos que desde el Con-
sistorio se iban aadoptar, en prin-
cipio para resolver el problema lo
antes posible, y para evitar que

vuelvan a ocurrir los "lamentables
acontecintientos" que se han vivi-
do, que entienden desde e!parti-
do que se deben a "una terrible
falta de previsión de este Equipo
de Gobierno",

Como resultado de dicha reu-
nión se ofreció una Rueda de
Prensa por parte de la Portavoz
del equipo de Gobierno, "que no
guardaba ninguna relación con
las conclusiones extraídas de di-
cha reunión, volviendo a mentir
en relación con nuestro posicio-
namiento en esta crisis".

Desde e! PSOE local manifies-
tan que la situación ha llegado de-
,masiado lejos, fundamentalmen-
te por lafulta de p1anificaciónpor
parte del equipo de Gobierno, si-
mación que por cierto yasevenía

¡as 1lil~O meses de misión antipiratería en sus costas

.t ;bgo reg!~san dos bugues.de
i1aEspanela desde Somaha
I jl
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dera de la Unión Europea, pre-
tende "disuadir, prevenir y repri-
ntir" la piratería en Somalia.

Estafuerza aeronaval europea,
cuyo mando asumió España el 6
'de abril, en la persona del capitán
de Navío,Juan Manue! Garat Ca-
rame, estaba compuesta por ocho
fragatas,dosaeronavesy1200efec-
tivosde <Jistintospaíses europeos.

, Los buques españoles llevaron
acabo diversas labores de escolta
de buques, como los pertene-
cientes al Programa Mundial de
Alimentos (WFP) de Naciones
Unidas evitando así posibles ata-
ques de los piratas somalíes.

Durante su estancia en zona,

recibieron la visita de la ministra
de Defensa,Carme Cbacón, quien
les trasladó el amplio apoyo de la
sociedad española a la labor que
estaban desarrollando en su lu-
cha contra la piratería.

, La operación Atalanta es la
primera operación de la Unión
Europea en la que han participa-
do lasfuerzas navalesde la OTAN
para luchar directamente contra
la piratería en lasaguas de Soma-
lia, un problema que afecta des-
de a buques pesque ros, hasta a
barcos en misión humanitaria, o
empresariales, que se ven ataca-
dos por estos piratas en busca de
rescates económicos.

denunciando por los responsa-
bles de CostaBallena desde hacía
años, y qÚeno hubiera ocurrido
si durante este verano se hubie-
ran adoptado las medidas nece-
sariaspara controlar losconsumos
y los niveles de los depósitos que
abastecen al Complejo.

Por ello, en primer lugar e!par-
tido ha querido mostrar su soli-
daridad tanto con los vecinos
como con los turistas, por los per-
juicios que losreferidos cortes han
ocasionado al conjunto de resi-
dentes, así como con el sectorco-
mercial y hostelero roteño, que
ha vistomermado susintereses en
un fin de semana tan importante
para recuperarse <lela compleja
situación,

En segundo lugar, desde el

PSOE afirman que e! equipo de
Gobierno "no se ha dedicado a
hacer bien su tarea, que es ges-
tionar correctamente e! proble-
ma de!suministro de agua, echan-
do balones fuera, aun teniendo
lascompetencias en e!suntinistro
y abastecimiento de agua, exclu-
sivasde! municipio",

RESPONSABIUDADES

Por ello, e! partido socialista ha
exigido responsabilidades políti-
cas "de quienes tienen el deber de
hacer frente a estassituaciones de
emergencia, que son quienes nos
gobiernan, y en especial, quere-
mos hacer mención de la pésima
gestión realizada por el respon-
sable general de!área de CostaEa-
llena,Jesús Corrales, y de la nula
gestión de la delegada de Costa
Ballena, Laura Castellano, que no
ha comparecido en ningún mo-
mento",

En tercer lugar, entienden que
e!alcalde, Lorenzo SánchezAlon-
so, aún estando en Rota desde e!
primer momento, "no ha tenido
elvalor de comparecer en los me-
dios para tranquilizar a la pobla-
ción y dar la cara por sus duda-
danos". Desde elPartido Socialis-
ta se ha expresado que esta acti-
tud del principal responsable de
la ciudad se debe "a su cobardía
ante las simaciones dificiles,ya su
escaso interés por los residentes
de Costa Ballena", por lo que le
solicitan que acepte la dimisión
de Corralesyde Castellano,obien,
en el caso de qué no la presenta-
sen, le han requerido que los cese
de susrespectivasfunciones a car-
go de la Empresa Municipal de
Aguas y de la Delegación de Cos-
ta Ballena respectivamente, por
el daño ocasionado por su fultade
trab'!io a la imagen del Complejo
Turístico de Costa Ballena, y a la
del Pueblo de Rota en general.

-"'~

La fragata Numanda, en aguas de Somalia escoltando a un atunero.
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ElP11 "" ~recuperacióndelGuadaleteya
acui'~Iamásdecuatromesesderetraso
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RrO. Ecologistas, en un paseo reivindicativo para denunciar el mal estado de conservación. le. o.

1I

aquí, en el Consejo Local de Me-
dio Ambiente, por ejemplo».

A partir de ahi, los plazos son
los reseñados. Tras la presenta-
ción, tuvo lugar la firma del pro-
tocolo y el nuevo retraso ahora de-
nunciado. Por ello, Trujillo indi-
CÓque <<hemospedído que nos re-
ciba el Gobierno municipal, ya que
no sabemos nada del plan del rio
Guadalete». .

Tampoco están de acuerdo con

:<Hapasado de ser un
proyecto estrella a un
proyecto estrellado»,
según el colectivo

Ayuntamiento y Junta
firmaron un protocolo
de actuación el pasado
mes de octubre

lo que por ahora han escuchado al
respecto. José Trujillo señaló que
la intención es <<hacer un senderi-

\lo Portal-La Corta, así como una
zona de baño que no sabemos dón-

de va a m>.
Además, «habrá qué ver prime-

ro la calidad del agua para ver si
es posible bañarse en eIlID>,seña-
ló en este sentido.

Hay que tener en cuenta que -, .
desde Ecologistas en Acción están
inmersos en estos momentos en el
proyecto de Adecagua para anali-
zar el estado del agua del río. Los
principales parámetros que se es-
tán midiendo son la temperatura,
el ph, el oxígeno disuelto en el
agua, los microorganismos o de-
más restos como pueden ser los
pesticidas agrícolas.

Las zonas examinadas se han
cenirado sobre todo en El Portal
y la Laguna de Torrox, y de mo-
mento no se ha encontrado nín- I
gún vertido descontrolado. 1

1eesteban@Javozdigital.es

Ausencia de
la consejera
loV.JEREZ

Hay que recokar que la dele-
gada de Medib Ambiénte afir-
mó el pasado mes de abrí! que
la consejera del ramo vendría
a Jerez a ratificar el convenio
para las medidas de recupera-
ción ese mismo mes.

La visita finalmente no se
produjo. El citado convenio na-
ció precisamente de las criticas
de Ecologístas en Acción que,
a través de un minucioso infor-
me del estadQ de salud del río
y su ribera y 1mpaseo reívín-
dicativo por .jJ.Guadalete, lla-
maron la atención de las admi-
nistraciones ante el grado de
degradación de la zona y la ne-
cesídad de pllrntear de forma
urgente acciones que palien su
mal estado de conservación.

'EREZ I CIUDADANOS I 5

Loscultivosdela
CostaNoroeste
sufrenpérdidas
porlamalacalidad
delaguaderiego

E.E.JEREZ

Los regantes de la Costa No-
roeste han creado una comisión
con el objetivode presentar una
recogida de firmas ante la
Agencia Andaluza del Agua,
como protesta por la mala cali-
dad de agua de riego produci.
da por una alta tasa de salini-
dad. Según la Unión de Peque-
ños Agricultores (UPA),se ha
tomado esta decisión <<anteuna
situación insostenible que ve-
nimos padeciendo en los últi-
mos años respecto a la calidad
del agua que llega a nuestros
campos».

Exceso de sallnidad
Añaden que el exceso de salini-
dad en el agua ha provocado
que las tierras, en todas las zo-
nas de vaguada, bordes del
arroyo y zonas propensas al en-
charcamiento, se encuentren
incapacitadas para la produc-
ción de cualquier tipo de culti-
vo, «siendo mayor el problema
si hablamos de cultivos hortí.
cola y ornamentales (flor cor-
tada); ya que la cantidad de sÍil
y partículas contaminantes que
contiene el agua puede \legar a
provocar la muerte del cultivo».

Además del problema de 53-
linización del agua por las de:
ficiencias que presenta el dique
de contención que actualmen-
te se utiliza, el agua proceden-
te del río Guadalete presenta
un importante aporte de conta-
minantes tanto sólidos comolí-
qUidos procedentes de efluen-
tes de depuradoras, vertidos in-
dustriales, vertidos de vaque-
rías y granjas, aguas residua-
les sin tratamiento oproceden-
tes de redes de drenajes de
explotaciones agrícolas, etc.

Desde la rotura del azud de
El Portal en 1996,se ha venido
reparando con un dique de tie-
rra y piedra compactada alma-
cenando el agua que baja por el
río. Pero «esta obra no resulta
eficaz,ya que la afluencia de las
mareas penetra por dicho di-
que, avanzando varíos kilóme-
tros rio adentro con la conse-
cuente sa\inización del agua».

ArmoníaTerraza-cena"AlFresco"dinner.
Nueva carta con formato para compartir amenizada por

una seleccion especial de música, todos los días de 20,00 a 00,00
Jueves, Viernesy Sábados de Agosto: actuación del

cantautor PabloVega con su disco "Solo para sus sentidos"

il



1,

~.VlD",,",CIO 1SI

Garáa Montera, Sabina: Prado y Grandes se citan

en Rota para recordar a Alberti en una noche de palabras- r-

'. ,
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"EI mar, la mar'
de Rota

mas, dedicó <<ANiebla, a mi perro»,
regalado por Neruda, al público
asistente. Felipe Benítez.Reyes, ro-
teño y amante de la poesia de mar
de Alberti; leyó un soneto escrito
en el exilio italiano del portuense,
titulado: <<Vidapara caminantes».

Benjamín Prado recitó <<Adefe-
si!»>,10cual arrancó más de W1acar-
cajada a los asistentes. Prado con-
fesó: <<Conla muerte de Alberti, Gar-
cia Montera y yo nos hemos queda-
do viudos». «A Alberti se le podia
admirar como persona y como poe-
tro>,dijo el madrileño.

Teresa Sánchez Alberti, sobrina
del portuense,1eyó un comunicado
enviado por la hija del poeta, Alta-
na Alberti, desde Cuba con ocasión
del acto en homenaje a su padre. Al-
tana reivindicó la figura de Rafael,
un <<poetade la madrugadID>, y cUYa
imagen en la calle, los versos que
emanan del pueblo, son lo esencial
de su legado: <<Aellos y a vosotros
pertenecen el poeta y su pa1abra».

Para fmalizar, Joaquín Sabina
saltó al escenario para recitar dos
sonetos dedicados a Alberti. «Me

parece un milagro ver una plaza lle-
na de gente para oir poesÍID>,dijo el
autor de Dieguitos y Mafaldas <<Jun-
to con Benjamin Prado y Alberti
fuimos los únicos que nos meamos
en la pared de la Real Academia de
la Lengua Española», dice Sabina,
entre "isas. Javier Ruibal cerró el

acto con su melodia de lluvia y una
canción dedicada al «Sueño del ma-
rinero en tierra».

Cultura

Sesenta artistas'
intervendrán en
ell Festival Erótico
de Andalucía
en Sevilla

e ~

EFESEVILLA

Algo más de 60artistas nacio.
nales e internacionales parti-
ciparán en ell Festival Eróti-
co de Andalucia, «Eros Anda-
lucia 2009», que se celebrará
en el Palacio de Exposiciones
y Congresos de Sevilla (FI-
BES) los dias 2, 3 Y4 de octu-
bre, según han informado sus
organizadores.

Entre estos artistas, desta-
can nombres comoDunía Mon-
tenegro, Michael Ogoden, Dia.
na Dean, Samuel Soler, Ama
Monika, Gigi Love, Barvara
Vamp,Luis Bersunses o Adria-
na Luxe.

Asimismo, el festival conta-
rá con las principales próduc-
toras y distribuidoras de cine
para adultos en España como
Negro y Azulde Valencia,X Ca-
nal de Madrid e IFG y Vendio- -
cio de Barcelona.

En el festival habrá espectá-
culos de «strip-tease»,sensuales
acrobacias eróticas, rodaje de'
una pelicula para adultos en di-
recto, showsgaysy lésbicos,con-
cursos, un espacio para las mu-
jeres, otro para el intercambio
de parejas, asi como uno espe-
cializado en sadomasoquismo.

ccRisexterapia»
El festival se completará con
un «bulevar erótico «, donde
se podrán conocer todas las
novedades editoriales, pelicu-
las, juguetes eróticos, lence-
ria e incluso un restaurante

-.erótico y una peluqueria inti-
ma, mientras que los visitan-
tes podrán participar en los
talleres de «tupper sex», «ri.
sexterapia», concursos, mesas
redondas, castings y debates
en torno a la sexualidad.

También se podrá ver una ex-
posición fotográfica erótica, con
trabajos realizados por varios
artistas andaluces.

Con esta cita, Sevilla se si-
túa dentro del grupo de ciuda-
des españolas que dispone de
un festival erótico, con la ga-
rantía de que la organizadora
cuenta con la experiencia de
16 ediciones del Festival Eró-
tico de Barcelona, además de
otros en Lisboa, Bilbao, A Co-
ruña y Oporto, entre otras ciu-
dades.

El director del festival, Juli
Simón, ha señalado en un co-
municado que Sevilla «se va a
convertir en la capital mun-
dial del erotismo durante tres
dias» y que el festival <<preten-
de ofrecer a todos los andalu-
ces una oferta diversa y atrac-
tiva del universo del erotismo
y la sexualidad, donde se com-
binen los espectáculos, los
grandes artistas del cine para
adultos y la diversión.»

.(;
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